



Parcours Citoyen

publié le 15/10/2015

Tous les élèves élus délégués de classe vont participer à une formation mise en place par l'EREA Françoise Dolto de Saint Aubin le Cloud, les collèges de Moncoutant et l'Absie et le collège Clemenceau. Cette formation s'inscrit dans le Parcours Citoyen, mis en place dans le cadre des nouveaux programmes et du nouveau socle commun de connaissances, de compétences et de culture. Nos élèves délégués titulaires se rendront le mardi 3 novembre au collège de l'Absie qui accueillera cette nouvelle formation élaborée et mise en œuvre par les équipes Vie scolaire et de direction des 4 établissements.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.